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La nación 

 
Elite, 1.460. zk., 1953-09-26. 

 

 

 • El desfile del entierro del General Medina duró más de ocho horas. El féretro fué 

llevado en hombros desde la Quinta "Mía", en el Country Club (10 a.m.) hasta el 

Cementerio General del Sur (6 p.m.). 

 

 • El Director de Previsión Social informó que los servicios del Seguro Social 

alcanzarán a otras 23 ciudades en el curso de los próximos cinco años (ciudades 

mayores de 10.000 h.). 

 

 • La Federación Médica Venezolana solicitó audiencia del Presidente de la 

República para presentarle problemas diversos que confronta el gremio médico con el 

Instituto Venezolano de Seguros Sociales, principalmente el capítulo de un mejor 

tratamiento y salarios más equitativos. 

 

 • El Dr. Beaujon, Vice-Presidente de la FMV, declaró a un periodista que el gremio 

médico respalda la institución de los Seguros Sociales, pero aspiramos a que las 

dificultades existentes sean resueltas por medios justos y equitativos. 

 

 • "Respecto a la extensión de los servicios –añadió– a todas las capas sociales y no 

solo a las clases económicamente desposeídas aspiramos a que se nos garantice lo que 

fundamentalmente nosotros debemos garantizar a los demás: bienestar y seguridad 

social". 

 

 • Es de esperar –dijo el Ministro de Sanidad en la sesión de clausura de la VIII 

Asamblea en Mérida– que muy pronto pueda hacerse efectivo el derecho de todo 

ciudadano a recibir los cuidados médicos necesarios para conservar y mejorar la salud. 

 

 • El Dr. Marín Vegas, Presidente de la F.M.V., presidirá el Congreso Internacional 

de Lepra en Madrid. 

 

 • La Asamblea Médica acordó que sólo los Colegios médicos podrán expedir 

certificados de salud para conducir vehículos. 

 

 • Me he enterado de la cuestión –dijo el Canciller Otáñez refiriéndose a las supuestas 

gestiones para obtener la mediación venezolana en el caso de haya de la Torre– pero no 

hemos recibido ninguna invitación de Colombia y Perú. 
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 • El representante del Comité Unico, Dagoberto González, presentó en el 

Ministerio del Trabajo (15, martes) la posición del Comité ante las compañías 

petroleras, declarando inaceptable el proyecto presentado por ellas, basándose en que las 

cláusula contenidas no llenan las aspiraciones obreras. 

 

 • No obstante –dicen las compañías petroleras– todos los obreros petroleros de la 

nación pueden beneficiarse de las ventajas obtenidas por los Sindicatos del Movimiento 

Sindical Independiente. 

 

 • El hierro venezolano se está vendiendo al precio de 28,72 bolívares la Tonelada, 

considerado como "obligado por la competencia" por las compañías interesadas en su 

explotación. 

 

 • El Ministro alemán en Caracas, Dr. Ernest Guenther Mohr, dijo que su país estaba 

interesado en ofrecer todo tipo de asistencia técnica en los programas que el Gobierno 

venezolano desarrolla para establecer una industria siderúrgica. 

 

 • El último (18, viernes) caso de poliomielitis registrado en Caracas ocurrió el 5 de 

setiembre. Sin embargo se acusan brotes epidémicos en La Guaira, Guarenas y Guatire. 

 

 • En cambio Caracas registra ahora un brote de gastro-enteritis que amenaza 

agravarse. Se cree que puede ser el comienzo de una epidemia de tifus. 

 

 • Según un censo elaborado por el Banco Obrero, el 40 por ciento de las casas de 

Maracaibo son inhabitables. 

 

 • En ningún caso serán eliminados los mercados libres –dijo el titular de Agricultura– 

al contrario, se tratará de hacerlos más eficaces, sobre todo dando mayores facilidades 

para que los productores venezolanos concurran directamente a colocar sus productos a 

través de los mercados libres. 

 

 • 64 aspirantes a sacerdotes ingresaron en el Seminario Interdiocesano de Caracas. 

 

 • Durante estos próximos días serán iniciados los trabajos para construir una 

avenida de 1.500 metros que unirá las urbanizaciones de Bello Monte (puente Lincoln) y 

Las Mercedes, a un costo de 306.000 bolívares. 

 

 • Las Naciones Unidas han concedido la buena pro a Venezuela para establecer un 

Centro Interamericano de Rehabilitación de Inválidos, dijo el Dr. Gustavo Gingros, 

representante de la NU. 

 

 • La Avensa establece rutas al exterior por primera vez; han sido solicitadas, según 

su Gerente de Tráfico, René Van den Braden, las rutas 2 y 3: Maracaibo-Kingston-

Miami (2) y Maracaibo-Kingston-New Orleans (3). 
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 • Argentina –dijo el Embajador de este país refutando a la senadora americana que 

dijo que ese país compraba su petróleo a Rusia y no a Venezuela– compra a Venezuela 

2.500.000 m3 al año. 

 

 • Las universidades caraqueñas abrirán sus puertas el primero de octubre. 

 

 • El Hotel "Tamanaco", cuya apertura se anuncia para comienzos de noviembre, 

será oficialmente inaugurado el 2 de diciembre. Su costo asciende a 8 millones de 

dólares. 

 

 • El Departamento de Conservación del Ministerio de Minas e Hidrocarburos 

ordena el cierre de 20 a 30 pozos de petróleo al mes para evitar desperdicios de gas y 

contribuir al mejor aprovechamiento del combustible. Dentro de cinco años, dijo su 

Inspector, será consumido todo el gas que se produce en la región. 

 

 • Según la última nota estadística de la Comisión Nacional de Tránsito, durante el 

mes de mayo se registraron en el país 1.087 accidentes, con un saldo de: 32 muertos, 186 

heridos graves y 387 lesionados leves. Casi la mitad de los accidentes (495) se registraron 

dentro del Distrito Federal. 

 

 


